

VIICNA - Noticias

<https://www.congresoaridos.com/>

Córdoba acogerá el VII Congreso Nacional de Áridos





Ya lo podemos anunciar, la magnífica ciudad andaluza de Córdoba, ciudad con un ingente legado cultural y monumental con un conjunto urbano reconocido por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad será la sede del VII Congreso Nacional de Áridos. La ciudad de Averroes, Maimónides, Lucano, Séneca El Viejo, Abderramán III, Góngora o Yehuda Halevi también cuenta con otros reconocimientos de la UNESCO como su Fiesta de Los Patios (Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad) y la Ciudad Califal de Medina Azahara.

Por todas estas razones, y muchas más, la Junta Directiva y la Asamblea General de la Federación de Áridos, celebradas en el día ayer, han aprobado por unanimidad la propuesta de AFA Andalucía y de ANEFA de celebrar el VII Congreso Nacional de Áridos en el Centro de Exposiciones, Ferias y Convenciones de Córdoba, los días 22 a 24 de octubre de 2025. Los días 20 y 21 serán días para la celebración de actos previos tales como FIPA, GAIN, encuentro con ANIET y, sobre todo, la Asamblea General de ANEFA de ese año. La Federación ya ha procedido a confirmar el espacio para esas fechas y tenemos prevista, próximamente, una entrevista con el alcalde de la ciudad.

A partir de ahora, nos ponemos en marcha con la organización del evento, con el apoyo de la AFA Andalucía y con nuestro equipo habitual de meet&forum y Fueyo editores.

A partir de ahora se pone en marcha todo el proceso que comenzará por iniciar los contactos con las administraciones para recabar todo el apoyo posible al evento: administraciones autonómicas, de la diputación y de la propia ciudad. De cara a este objetivo César Luaces, director general de la Federación de Áridos, ya ha mantenido diversos contactos con todos los implicados para aglutinar todos los apoyos del sector andaluz al Congreso.

Recordemos que nuestro anterior Congreso, celebrado en Oviedo fue un enorme éxito a todos los niveles tanto de asistencia de expertos relacionados con el sector, como de presencia empresarial como de participación de autoridades batiendo todos los precedentes en calidad, importancia y cantidad de presentaciones, los 800 congresistas que atendieron así lo atestiguan.

El Congreso Nacional de Áridos es un evento de alto valor estratégico alrededor del cual se articulan las grandes líneas de acción del sector de los áridos en España. Es el gran nudo de interconexión entre empresas, administración, academia y prensa especializada en el sector de la industria extractiva y las materias primas que, además, sirve como plataforma para interconectar el presente con el futuro de esta actividad en temáticas vitales como la innovación, la legislación, la formación, la sostenibilidad, la economía circular, la calidad del producto, la tecnología, la seguridad y la salud.

Link to Original article: <https://www.congresoaridos.com/noticias/cordoba-acogera-el-vii-congreso-nacional-de-aridos?elem=613037>